Deine Stadt

19-Jähriger greift mit seiner Musik nach den Sternen

Musiktalent aus Simmering

Andri Joël Harison ist als Musiker ein Allroundtalent und begeistert Fans und KritikerInnen. Außerdem ist er ein wunderbarer Musikbotschafter für Wien.

cht Mal gewann Andri Joël Harison als Schüler der Musikschule Wien den Jugendmusikwettbewerb "prima la musica". Sowohl als Solist am Klavier als auch mit Ensembles. Das Talent muss ihm in die Wiege gelegt worden sein. Bereits seine Vor-

Andri Joël Harison (19) ist achtfacher "prima la musica"-Preisträger.

fahren schufen bedeutende Werke der madegassischen Kirchenmusik. Andri spielte schon im Kindergarten Melodien nach dem Gehör nach. Mit sieben Jahren führte er zur Erstkommunion die Toccata in d-Moll von Johann Sebastian Bach auf. Noten lesen lernte er eine Woche vor der ersten Musikschularbeit im Musikgymnasium.

Erste CD im Herbst

Weiters vertrat er die jungen MusikerInnen Österreichs beim 65. Chopin-Festival in Polen und bei internationalen Wettbewerben. Mittlerweile studiert der 19-Jährige an der Universität für Musik und dar-

Musikschulen

Die Musikschule Wien bietet an über 100 Standorten rund 11,000 Kindern und Jugendlichen mit 15,000 Fächerbelegungen eine ganzheitliche musikalische Ausbildung auf Basis aktiven Musizierens. Neben Instrumentenspiel. Gesang und Tanz gibt es die Möglichkeit, in Orchestern, Ensembles und Chören gemeinsam zu musizieren. Telefon 01/4000-84410, www.musikschule.wien.at

stellende Kunst. "Ich möchte einmal als Sänger in der Met in New York auftreten. Langfristig möchte ich als weltweit anerkannter Künstler einen Platz in der Musik haben", so die Ziele des Musikbotschafters. Die erste CD wird Interpretationen und auch Eigenkompositionen enthalten.

www.andrijoelharison.weebly.com

Lions-Day: Spiel, Spaß und Bewegung für die ganze Familie

Am 6. September präsentiert die Lions-Organisation auf dem Rathausplatz ihre umfangreichen Leistungen.

ie ehrenamtlichen Mit-Diglieder der Lions Clubs helfen Menschen in Not etwa behinderten Kindern.

Programm mit Robert Steiner

Beim Lions-Day stellt sich die Non-Profit-Organisation vor. Weiters gibt's viele Attraktionen – u. a. Ratte "Rolf Rüdiger", Dance Company "Ich bin O.K.", Tanzformation TSC Schwarz-Gold. Fußball-Rodeo, Bungee-Running, Löwen-Schminken, Gesundheitsstraße mit Blutdruckmessung und Sehtest, Musik & Kulinarik. Der Reinerlös der Veranstaltung kommt dem Projekt Klick-Sonar zugute.

6. 9., Rathausplatz, ab 11 Uhr, Eintritt frei, Tel. 0664/433 34 13, www.lions-day.at

Wie bunt ist unsere Stadt?

"Wiener Mut" zeichnet engagierte WienerInnen für ihren Einsatz und ihre Aktivitäten aus.

Vielfalt der Kulturen steht in Wien auf der Tagesordnung. Sich aktiv dafür einzusetzen, erfordert dennoch Mut. "Wiener Mut" holt Menschen vor den Vorhang. die durch ihr berufliches und



ehrenamtliches Engagement oder in ihrem persönlichen Umfeld zu einer vielfältigen Gesellschaft beitragen. Die Auszeichnung wird in sechs Kategorien vergeben - von Wirtschaft über Bühne bis zu Sport. Am 21. 0ktober erfolgt die Preisverleihung. Die GewinnerInnen dürfen sich über Geldpreise und Awards freuen.

Bewerbungen bis 21.9., Telefon 01/944 48 46. www.wienermut.at